

## Wahyu Nurhikmah: Dente Teladas Butuh Perubahan, Dukung Qudrotul Ikhwan Maju Pilkada

Tri - [LAMPUNG.WARTAWAN.CO.ID](http://LAMPUNG.WARTAWAN.CO.ID)

May 28, 2024 - 15:43



**Tulang Bawang** - Hampir tidak adanya perubahan signifikan, terutama dalam perbaikan jalan di Kecamatan Dente Teladas, Kabupaten Tulang Bawang, mendorong tokoh pemuda setempat untuk mendukung Qudrotul Ikhwan, yang saat ini menjabat sebagai Penjabat Bupati, untuk maju dalam Pemilihan Bupati

mendatang.

Wahyu Nurhikmah, salah satu tokoh pemuda Kecamatan Dente Teladas yang juga Kepala Satuan Koordinasi Barisan Ansor Serbaguna (Banser) Tulang Bawang, menyuarakan kekecewaannya terhadap minimnya kemajuan infrastruktur di wilayah tersebut. Menurutnya, Kabupaten Tulang Bawang, khususnya Kecamatan Dente Teladas, hampir tidak mengalami kemajuan signifikan dalam beberapa tahun terakhir.

"Kami sangat berharap Bapak Qudrotul Ikhwan dapat melanjutkan program pembangunan dan mengoptimalkan perbaikan infrastruktur dengan maju menjadi Calon Bupati tahun ini," ujar Wahyu.

Wahyu menjelaskan bahwa buruknya kondisi jalan di Dente Teladas menyebabkan masyarakat kesulitan dalam beraktivitas. "Hampir tidak adanya pembangunan, terutama jalan, membuat masyarakat kesulitan dalam beraktivitas. Anjloknya harga hasil pertanian dan perkebunan serta tingginya harga-harga kebutuhan pokok di Kecamatan Dente Teladas sangat memprihatinkan," katanya.

Ia juga mengungkapkan bahwa untuk mencapai pusat Kabupaten yang hanya berjarak sekitar 90 kilometer, masyarakat harus menempuh perjalanan hingga empat jam akibat kondisi jalan yang sangat buruk. "Untuk keluar ke Kabupaten yang hanya berjarak kurang lebih 90 kilometer, kita harus menempuh waktu perjalanan hingga empat jam karena jalan yang begitu ekstrem. Selain itu, bila musim penghujan maka hasil pertanian dan perkebunan akan sulit keluar, mengakibatkan membusuk dan petani mengalami kerugian," tambah Wahyu.

Selain masalah pertanian dan perkebunan, infrastruktur yang buruk juga berdampak pada sektor perikanan. "Infrastruktur yang buruk selama ini di Kecamatan Dente Teladas mengakibatkan hasil perikanan dan hasil laut harus dijual melalui Lampung Tengah, padahal Kecamatan Dente Teladas memiliki potensi perikanan yang luar biasa dan tidak kalah dari daerah lain," jelasnya.

Dengan berbagai permasalahan tersebut, Wahyu bersama tokoh masyarakat, tokoh pemuda, dan elemen masyarakat lainnya di Kecamatan Dente Teladas sangat mengharapkan Qudrotul Ikhwan untuk maju sebagai calon Bupati demi perubahan yang lebih baik.

"Dari hal-hal di atas, saya bersama tokoh masyarakat, tokoh pemuda, dan elemen masyarakat yang ada di Kecamatan Dente Teladas sangat mengharapkan Bapak Pj. Bupati Tulang Bawang untuk maju menjadi calon Bupati demi perubahan lebih baik," pungkas Wahyu.